



CDMX, 13 de agosto 2018.

**Beneplácito del Partido de la Revolución Democrática respecto al
nombramiento de Michelle Bachelet como Alta Comisionada de
Naciones Unidas para los Derechos Humanos**

El Partido de la Revolución Democrática expresa su beneplácito y felicita a la ex presidenta Michelle Bachelet por su nombramiento como Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Su amplia experiencia y su compromiso en los altos cargos que ha desempeñado son credenciales que garantizan un eficaz funcionamiento de la organización. Celebramos el nombramiento de una mujer feminista de izquierda democrática y progresista, le deseamos mucho éxito y estamos convencidos que desempeñará un excelente trabajo en tan alta responsabilidad mundial.

Tenemos la convicción y la certeza que bajo su liderazgo al frente de tan importante instancia de las Naciones Unidas, será decisiva la defensa de los derechos humanos ante una de las peores crisis que enfrenta el mundo en materia de violaciones a las garantías fundamentales.

El Partido de la Revolución Democrática aportará y colaborará en lo que sea necesario para que la Alta Comisionada desarrolle su trabajo en México con la mayor eficiencia y objetividad. Juntos haremos valer el respeto a los Derechos Humanos en México ante la más severa crisis en esta materia que atraviesa nuestra sociedad.

Refrendamos nuestra complacencia por su designación y le deseamos éxito en su gestión.

Irán Moreno Santos

Secretario de Relaciones Internacionales

Partido de la Revolución Democrática